

## Chevreuse citoyen

### 500 000 euros pour quoi faire ?

Depuis notre article de novembre dernier, les 16 voitures électriques de la CCHVC ne bougent toujours pas et cela n'inquiète pas M. Jacques Pelletier. Le président de la Communauté de Communes de la Haute Vallée de Chevreuse a sacrifié 500 000 euros de nos impôts, avec un projet mené à la hussarde sans étude de faisabilité ni impact économique. Son incompétence et sa suffisance nous coûtent cher ! Avoir confié cette responsabilité au maire de Milon-la-Chapelle, plus petite commune de notre intercommunalité, est une erreur politique grave. Le 11 novembre dernier,

nous avons écrit à Valérie Pécresse pour l'alerter sur cet échec et lui demander le montant de la participation de la Région dans le capital de la société CLEM. À ce jour, nous n'avons eu aucune réponse. À suivre..

*Chevreuse citoyen - Emmanuelle Delke-Kolic - Didier Lebrun*